

## Presse-Information

### Vor Ort präsent aber in neuer Form: Eröffnung der Sparkassen-Bürgerbüros

**Kulmbach, 06.05.2022**

Daniela Krüger  
Leiterin Büro des Vorstands/  
Kommunikation  
Telefon 09221 885-1013  
Fax 09221 885-1099  
daniela.krueger@s-kukc.de

Die Eröffnungswoche der neuen Bürgerbüros der Sparkasse Kulmbach-Kronach endet erfolgreich. Vorstandsvorsitzender Harry Weiß besuchte zusammen mit Stefan Fechner, Leiter Unternehmensbereich Privatkunden, in dieser Woche die fünf Bürgerbüro-Standorte Kupferberg, Kasendorf, Presseck, Himmelkron und Marktschorgast zu ihrer ersten Öffnung. Gemeinsam mit den örtlichen Bürgermeistern wurden die ersten Kundinnen und Kunden mit Sparkassen-Pralinen und kleinen Werbegeschenken begrüßt.

Aufgrund eines dauerhaft veränderten Kundenverhaltens, vorangetrieben durch die Digitalisierung, hat die Sparkasse Kulmbach-Kronach beschlossen, in der Geschäftsstellenstruktur neue Wege zu gehen. Kleinstfilialen mit geringer Kundenfrequenz, aber einem jährlichen Sach- und Personalkostenaufwand im fünfstelligen Bereich, sind wirtschaftlich nicht mehr tragbar. Mit den neuen Standortlösungen – Bürgerbüro, Mobile Geschäftsstelle oder SB-Center – schaffen wir den Spagat zwischen Wirtschaftlichkeit und Präsenz in der Fläche.

Bürgerbüros sind ein Novum in der oberfränkischen Sparkassenlandschaft – die Sparkasse Kulmbach-Kronach geht als erste diesen Weg. Darüber freut sich auch besonders Landrat Klaus Peter Söllner, der die erste Öffnung in Kupferberg begleitete. „Es ist wichtig die Verbindungen zu den Bürgerinnen und Bürgern aufrechtzuerhalten. Wir möchten, dass die Brücke von der Sparkasse nach Kupferberg nicht abreißt“, betont Landrat Söllner.

Vorstandsvorsitzender Harry Weiß bedankte sich bei Bürgermeister Harald Michel für die gute gemeinsame Umsetzung der neuen Lösung und die Möglichkeit, die Kundinnen und Kunden der Sparkasse zukünftig im Kupferberger Rathaus zu empfangen. „Wir haben gemeinsam mit den betroffenen Bürgermeistern für die fünf Standorte zukunftsfähige Lösungen erarbeitet“, macht Vorstandsvorsitzender Weiß deutlich. „Damit sind wir weiterhin im ländlichen Raum mit Persönlichkeiten präsent. Für unsere Bürgerbüros konnten wir „Sparkassen-Urgesteine“ gewinnen – das freut mich besonders!“ Den Einsatz übernehmen Reinhard Söllner, Guido Hahn, und Rainer Preisinger sowie zu einem späteren Zeitpunkt Peter Sandler-Schiffauer.

Weitere Infos zu den Bürgerbüros finden Sie online unter [www.s-kukc.de/für-sie-da](http://www.s-kukc.de/für-sie-da)



**Kupferberg:** *Marktbereichsleiter Ronny Metzner, Reinhard Söllner, Landrat Klaus Peter Söllner, Geschäftsstellenleiter Untersteinach Thomas Schmidt, Vorstandsvorsitzender Harry Weiß, Bürgermeister Harald Michel, Leiter Privatkunden Stefan Fechner (v. l.)*



**Himmelkron:** *Vorstandsvorsitzender Harry Weiß, Leiter Privatkunden Stefan Fechner, Individualkundenberaterin Viviane Reißig, Marktbereichsleiter Ronny Metzner, Bürgermeister Gerhard Schneider, Privatkundenberater Guido Hahn (v. l.)*



**Marktschorgast:** *Leiter Privatkunden Stefan Fechner, Marktbereichsleiter Ronny Metzner, Privatkundenberaterin Marion Mösch, Privatkundenberater Guido Hahn, Bürgermeister Marc Benker, Vorstandsvorsitzender Harry Weiß (v. l.)*



**Presseck:** *Bürgermeister Christian Ruppert, Individualkundenberaterin Sabrina Thierauf, Vorstandsvorsitzender Harry Weiß (v. l.)*



**Kasendorf:** *Privatkundenberater Guido Hahn, Marktbereichsleiter Günter Präg, Leiter Privatkunden Stefan Fechner, Vorstandsvorsitzender Harry Weiß, Bürgermeister Norbert Groß (v. l.)*